
令和６年度第２回児童福祉審議会会議録 

 

開催日時：令和７年１月２９日（水）午前１０時～午前１１時５０分 

開催場所：役場２０２会議室 

出席委員（敬称略）：深井岳史（会長）、野口昌宏、大作恵美子、齋藤宏之 

           田崎誉代、小野美保、土渕早苗、関根恵 

欠席委員（敬称略）：諸星香代子、山根珠江、八重樫元、伊東侑子、高橋瀬梨奈 

事務局：子育て支援課 課長（柴﨑）、副課長（飯山、吉田）、主幹（清水、伊東）、 

           主査（中村、飛鳥馬）、主任（川上） 

計画策定業務委託者：（株）サーベイリサーチセンター 社員２名 

傍聴：申込なし 

 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 議題 

（１） 宮代町こども計画（案）について 

 （株）サーベイリサーチセンター及び事務局から資料の内容に基づき、当計画（案）に

ついて説明。 

 

（２）その他、全体的な質問について 

事務局 事務局より、こども計画策定にあたる今後の流れについてご説明します。本日の

審議会終了後、計画について役場内の各課に意見照会を行います。その後、２月１４日

（金）からパブリックコメントを実施し、町民の皆様から意見を伺います。第３回児童福

祉審議会では、ご意見や修正等があった箇所を改めて皆様にご報告いたします。 

事務局 事務局からの連絡は以上になりますが、最後に皆様からご意見やご質問等ござい

ますか？ 

委員 これから町内に向けてパブリックコメントを実施するとのことですが、計画に関し

て関係する団体に意見などを聞いたりするのでしょうか？ 

事務局 個別に意見を伺うことは考えておりません。計画に載せているものは町の事業が

中心となります。計画の内容も新規事業よりも現存の事業が多いため、その点に関しては 



各課に確認を行っています。また、ニーズ量についてはアンケートを実施し、現状を把握

しています。 

今後、新規事業を計画する際は、関係する各団体様にご意見等伺いながら計画を進行して

いきたいと思っています。 

委員 分かりました。 

 

４ 閉会 

事務局 第３回児童福祉審議会は、３月２５日（火）午後を予定しております。場所は、

百間小学校の近くにある「すてっぷ宮代」で行う予定です。 

年度末でお忙しい時期とは思いますが、ご出席いただきますようよろしくお願いいたしま

す。 


